回

子育て支援情報紙

令和6年 1月 1日 足寄町教育委員会 Tel 0156-25-3188

足寄町教育委員会ホームページ【www.town.ashoro.hokkaido.jp/kyoiku-iinkai/】

子育て支援カレンダ 1月

							; 粃 囬
	月	火	水	木	金	土	<u> </u>
② つどいの広場 ⇒ 子どもセンターで、毎週:月・火・木・金9:30~11:30 事前予約不要、詳細は N25-4415まで							
児童館⇒毎(火)(水)(木)10:00~11:50 開放 詳細は125-7575まで							は一旦三二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十
<i>ジャントラブ ⇒ 詳細は 125-4415まで</i>							• • •
	1	2	3	4 🥯	5 👺	6	お子保 勧育護
	元 旦						めて者のエの日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の
7	8	9 🥮	10		12 🕮	13	とおいて
口中ではたためるはい	#1.60	えんぜる編集会議		書初め大会			おもちので情報
足寄町はたちのつどい 	成人の日	11:00~ 町民センター		町民センター 多目的ホール			が は な で で で で で で で で で で で で で
14	159	169	17	189	199	20	2 * 年
		「すくすく」					『いないで
		10:10~11:50 町民センター					ぼこ挨んク拶
21	22 👺	239	24	259	269	27	シラン ラフン ラフン ラフン ファン ファン ファン ファン ファン ファン ファン ファン ファン フ
61		リサイクルの日			200	絵本の会「はらっぱ」	これと
		10:00~11:15	くり ひよこクラブ I			11:00~11:30	: ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! !
		町民センター				対象者:どなたでも	わせなおくりもの』
28	29	30	31	_			•
		乳幼児相談 (フリー)				C 37	: 編 : 生
		13:00~14:30		***************************************			! 編 ! 後 ! ! 記
		1 2 2 1 0 0			1		

☆ 子育て支援・学習と交流の会「すくすく」のご案内

第9回 1月16日(火)の「すくすく」は、『動きある軽い運動』を町民センターで行います。 講師は、健康運動指導士 小林永枝さんです。運動靴やタオル、飲み物は必需品です。 会員以外で参加を希望される方は、足寄町教育委員会生涯学習担当の福原又は青木まで、 お電話でお申し込みください。 *Tel: 25-3188 ※当日は、託児も行います。



新年のご挨拶を申し上げます



『年頭に当たってのご挨拶』と寄町教育委員会

1頁に)なげてないます。 けましておめでとうございます。 令和六年になりました。改めまして新年明

安定情勢等、世界中の人々が『命の尊さ』にさて、昨年は異常な気候変動や世界的な不心より感謝とお礼を申し上げます。理解とご協力をいただいておりますことに、日頃より足寄町教育委員会の各種事業にご

願っているところです。
和の光が灯る』年になってくれることを切にとは何か」しっかりと考え、地球全体が『平さいて学んでいた年ではなかったかと思いまついて学んでいた年ではなかったかと思いま安定情勢等、世界中の人々が『命の尊さ』に

ていく所存でもあります。そんな中、教育委員会では「安心・安全」といる方でもあります。特に、子育て関係では、子育て支援・学す。特に、子育て関係では、子育て支援・学す。特に、子育て関係では、子育て中のお母さん方のボランティアスの日」や情報紙「えんぜる」の活動についております。また、子育て支援「リサイクルの日」や情報紙「えんぜる」の事業を主軸に、子育て中のお母さん方のボランティアスは、子育て中のお母さん方のボランティアスは、子育て中のお母さん方のボランティアスは、子育て中のお母さん方のボランティアスは、子育て中のお母さん方のボランティアスは、子育て中のお母さん方のボランティアスでは、子育でもあります。

年頭のご挨拶といたします。と皆様方のご支援・ご協力をお願い申し上げ、てまいりたいと考えておりますので、今後と今年もこれからの諸事業を工夫し、改善し

『新年のご挨拶』 園長 富澤亜希子足寄町認定こども園どんぐり

より感謝申し上げます。
理解とご協力をいただいておりますことに、心理解とご協力をいただいておりますことに、心明にのでいる。
新年、明けましておめでとうございます。

でせるよう切に願うばかりです。 昨年はコロナ感染症の5類移行により、こど 中はコロナ感染症の5類移行により、ことでは多くの人々が穏やかに笑顔で過た。日常生活が戻ったことで、そのありがたみた。日常生活が戻ったことで、そのありがたみた。日常生活が戻ったことで、そのありがたみた。日常生活が戻ったことで、そのありがたみた。日常生活が戻ったことで、そのありがたみたが、世界では子どもためが、中にはコロナ感染症の5類移行により、ことではあるよう切に願うばかりです。

さて、こども園どんぐりでは一~五歳の子どもたちと保育士が、日々生活を積み重ね楽しくもたちと保育なども開催いたしました。乳幼児期に子どもが安心できる環境で主体的に活動し、に子どもが安心できる環境で主体的に活動し、に子どもが安心できる環境で主体的に活動し、はなな体験をすることは、自己肯定感を育み生きる力となり、強い土台を作ります。保護者の皆様と子どもたちの成長を喜び合える、そんなこども園を目指し、質の高い保育を提供できるよう努めてまいります。

上げ、年頭のご挨拶といたします。届けられるよう、ご支援・ご協力をお願い申しく、保護者をはじめ地域の皆様に笑顔と元気を本年も、こども園での毎日が子どもだけでな

「えんぜる」編集局

新年のご挨拶。代表安原紗奈恵

あけましておめでとうございます

んでいただきありがとうございます。いつも子育て支援情報紙「えんぜる」をは

頑張っていこうと思います。 先輩編集委員の方々の意思を受け継ぎながら持ちでいっぱいです。これからも創刊当時のとができました。編集委員一同、うれしい気略年、「えんぜる」は300号を迎えるこ

て、話し合い、発行しています。てが楽しくなるようなアイディアを持ち寄っがら、月一回の編集会議には足寄町での子育ます。毎日、子育て、仕事、家事をこなしな現在、えんぜる編集委員は6名でやってい

います。お役に立つ情報を発信していきたいと思ってお役に立つ情報を発信していきたいと思ってにとって心強い支えになるように、子育てに今年も、子育て中のお父さんやお母さん方

でお問い合わせください。りましたら、編集委員または、生涯学習室ま員をやってみたいと思っていただける方がおそんな私たちと一緒に「えんぜる」編集委

ますよう願っております。

みなさんにとって笑顔あふれる一年になり

します。 編集委員一同、本年もよろしくお願いいた

~ 子育でエッセイ・

『記録と共に記憶を』

係性を「育む」ことでもあるのかなと感じ 原性を「育む」ことでもあるのかなと感じ 原性を「育む」ことでもあるのかなと感じ に対すに含まれると学んだことがあり ます。タブー視されがちですが、知識とし をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うこと をはれてから肌感覚として触れ合うことがあり ます。タブー視されがちですが、知識とし をはれてから肌感覚として触れ合うことを思い

休 憩 室

出す、そしてさらに私の子ども時代の記憶

感覚に記憶を残す、

自分の記憶を思い

を両親に聞く、そんな2024年の始まり

にしたいと思っています

『雫のアイスキャンドル』

☆いつもはレシピコーナーですが、今回は『雫のアイスキャンドル』をご紹介☆ 寒い足寄ならでは!!バケツで作った事がある方は多いかと思いますが、風船で作ると可愛い雫型に!! 是非お子さんと作ってみて下さい!!



【用意するもの】

風船・ひも・ローソクや 100 均の小さなライト等

【作り方】

乳幼児期だったか?」でした。

子ども自身

ある日の我が家の夕食の話題は

「どんな

ています。

の記憶にはないものをギフトできるのは、

できません。子どもたちは私が伝えるエピそばで見守ってきた人しか伝えることが

ノードに「ヘ〜!」

「そうなの~?」と嬉

そうでした。

気軽に記録ができる時代になりまし

- ①風船に水を入れて、空気を抜いてから、くちを縛ります。
- ②縛り口に紐を結びつけ、一晩外で吊るします。
- ③固まったら風船のくちを切ると、つるんと剥けて完成!!

外側から凍るので、少し割って真ん中の水を抜けば、そこにローソクや 100 均のライト等を入れる事が出来ます! 固まり具合は気温によるので色々試してみて下さいね☆

ひよこクラブだより

新年明けましておめでとうございます。

昨年度は、たくさんのママ達が参加してくださり、毎回楽しかった!という声をいただき、役員 みんなで喜んでおりました(^^)

昔、足寄のママ数名が立ち上げたサークル活動をこうして続けていけるのは、参加してくださる皆さん、ボランティアで関わってくださる皆さん、関係機関のみなさん、そして役員の皆さんのおかげです。ひよこクラブを温かく見守ってくださり、協力してくださりありがとうございます!今年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年は辰年ということで、活力旺盛になって大きく成長した方が整う年だそうです。昨年はコロナ明けでの活動だったため、手探りでやってきた 1 年でしたが、今年度は昨年の成果を引き継ぎ、更に精力的に活動をしていきたいと思っています!

ひよこクラブの活動も残り3回となりましたが、まだまだ楽しいイベントを企画しています。是 非たくさんのご参加をお待ちしています♪

私の見つけたお勧めの「本」

『おもちのきもち』

作・絵:かがくい ひろし 発行:講談社

さて、皆さんはお正月に食べられるお餅の気持ちを想像したことがありますか?この絵本は、ペッタンペッタン頭を叩かれたり、ちぎられたりして、いつ人間に食べられるかと恐ろしくなった鏡餅が、なんと!逃げ出してしまうお話です。お餅らしくビローンと伸びる手足で走った末に・・・「マジか?!この発想は無かった!」と思わず口にした私。最後のページのみんなの笑顔にも、心がほっこりしますよ。

お餅の特徴をおもしろおかしく表現したこの絵本は、お正月の初笑いにもってこいの一冊です。

[いちばんしあわせな おくりもの]

作・絵:宮野聡子 出版社:教育画劇ジャンル

こりすは くまくんのことが だいすき。

こりすは くまくんに おくりものをしたいけれど…

一体こりすは、くまくんにどんな贈り物をするのでしょうか?

お子さんと一緒に考えながら読んでみてはいかがでしょう。

目に見えるものが全てではない、ということをそっと教えてくれる 優しい気持ちになれる絵本です。



【発行者】 足寄町教育委員会 生涯学習室 生涯学習担当